

Freiwillige sammeln Müll

Dorfpflege ruft zur Aktion auf

BETHELN ■ Schon seit einigen Jahren lädt die „Dorfpflege Betheln, Eddinghausen, Haus Escherde“ die Bürger zum Müllsammeln ein. Nachdem an einem Vormittag die Kindergartenkinder und die Besucher der Tagespflege mitgeholfen haben, hatten sich nun knapp 20 Mitglieder und freiwillige Helfer am Feuerwehrgerätehaus versammelt. Sie wurden in die verschiedenen Bereiche aufgeteilt. Die „Müllsuche“ umfasste die Feldwege Betheln, Eddinghausen und Haus Escherde. Nach zwei Stunden wurden zum Beispiel Plastikkanister, Getränkedosen, Bierflaschen, Kunststofffolien und Radkappen in einem bereitgestellten Container entsorgt. Anschließend trafen sich die Helfer in der Gaststätte Meyer, um das von Ehrenbürgermeister Werner Achilles spendierte Frühstück zu verzehren. ■ ml



Dem Aufruf der „Dorfpflege Betheln, Eddinghausen, Haus Escherde“ sind zahlreiche Freiwillige gefolgt, um den Ort sowie die Feldmark von Unrat zu befreien. ■ Foto: Lilienthal